
三次市教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和２年１２月２１日（月） 
         開会 午後１時５５分 
         閉会 午後３時２０分 
 
２ 会  場  三次市役所本館 ３階会議室 
 
３ 出席委員  教 育 長  松 村 智 由 

 委 員  小 根 森 直 子 

 委 員  深 水 顕 真 

 委 員  井 岡 直 美 

        委 員  藤 井 皇 治 郎 

 
４ 出席職員  教 育 次 長  甲 斐 和 彦 

教育委員会事務局付課長  河 野 智 樹 

学校教育課長  大 原 哲 也 

教育委員会事務局付課長  赤 木  実 

文化と学びの課長  古 矢 俊 彦 

教育総務係長  伊 藤 浩 司 

文化と学びの課主査  迫 あ す か 

 
５ 議事日程 

⑴ 議案第３３号 令和３年度就学児等の措置について（非公開） 
 
教育総務係長 ただいまから教育委員会会議を開催する。教育長の報告をお願する。 

松村教育長 １２月もあと１０日となった。３月から新型コロナウイルス感染症が広

まっているが，三次市の小中学校の児童生徒はどうにか感染を免れている。

学校も努力をしているし，今，家庭感染が一番多い中，各家庭でも非常に

気を付けていただいているので，ここまでどうにか持ちこたえていると思



う。特にこの１２月に入ってから，市内でも感染された方が報告されたが，

保護者がＰＣＲ検査の対象となったり，子どもが濃厚接触者となりうるの

で学校を休ませる，または子ども自身がＰＣＲ検査の対象となったりとい

うこともあるが，幸いにもそこに至っていない状況である。いつどこでだ

れが感染，発症ということになってもおかしくない状況にあるということ

を踏まえながら，学校の方でも取り組みを緩めることなくしっかりと行っ

ているところである。そういった中で，今年度２学期の終業式を予定して

いる。多くの学校は１２月２３日に実施を予定しており，小学校２０校，

中学校８校である。２４日に実施するのが小学校１校，中学校３校，２５

日まで授業を行いたいという学校が中学校１校である。授業日数の確保を

目的としていると聞いている。年が明けて，1 月７日には，小学校２０校，

中学校１校が３学期を開始する。小学校１校，中学校１校については 1 月

６日からスタートしていこうとしているところである。そういった中，今

年の状況を振り返ってみると，学校全体ではコロナ対応を行いながら，一

生懸命授業に遅れがでないように工夫をしながら進めてやっているが，生

徒指導上の課題，特に個に応じた指導が必要な子が落ち着けない状況の学

校もあり，そういった中で学級の経営がうまくできないところへは，教育

指導係がほぼ毎日赴いて指導を行い，１月をきちんと始めさせるための体

制作りを行っているところである。教育委員も近くの学校の話を耳にされ

ることもあるかと思うが，何かあれば一報いただきたい。 

教育総務係長 それでは，以降の進行を教育長にお願いする。 

松村教育長 これから議事に移る。本日の議案，議案第３３号については，児童生徒の

個人情報を含む案件のため，公開になじまないと判断する。ついては，三

次市教育委員会会議規則第１４条第１項により非公開が適当と考えるが

いかがか。 

委 員 一 同 ―異議なし― 

 

議案第３３号 令和３年度就学児等の措置について 

（個人情報を含む案件のため非公開） 

 

松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 


